

Betreff: Abbruch der Brücke Wien Museum/Winterthurgebäude

Die unterzeichnenden Bezirksräte Mag. Philipp Meisel und Mag. Johannes Pasquali der ÖVP Wieden stellen in der Bezirksvertretungssitzung vom 17. März 2022 gem. § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

### **ANTRAG**

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die Bezirksvertretung ersucht die für die Museen der Stadt Wien zuständige Frau Amtsführende Stadträtin für Kultur und Wissenschaft Mag.<sup>a</sup> Veronica Kaup-Hasler der Frau Bezirksvorsteherin den Zeitplan für den Abbruch der „Brücke“ zwischen Wien Museum und Winterthurgebäude zu übermitteln. Dieser soll dann zur weiteren Behandlung dem Bauausschuss vorgelegt werden.

### **Begründung**

Das Wien Museum als größtes Museum der Stadt Wien auf der Wieden wird derzeit umgebaut. Ein etwaiger Abbruch der „Brücke“ zwischen Wien Museum und Winterthurgebäude wäre entscheidend für das zukünftige Aussehen des gesamten Platzes und hätte demnach nachhaltige Auswirkungen auf die Planungen insb. für den Vorplatz. Daher ist es jedenfalls wichtig, dass die Wieden möglichst früh in die diesbezüglichen Planungen eingebunden wird.

Die Amtsführende Stadträtin für Kultur und Wissenschaft Mag. Veronica Kaup-Hasler bestätigt in einem Schreiben vom 29. November 2021 an die Frau Bezirksvorsteherin die Beendigung des Mietvertrages der Australischen Botschaft. Somit stünde einem Abbruch der „Brücke“ kein bestehendes Mietverhältnis mehr im Wege.